
Протокол
публичных слушаний по проекту

бюджета Качканарского городского округа
на 2020 год И плановый период 2021 — 2022 годы.

19.11.2019 года

Присутствовали: Ярославцев А.А., Савельев Е.В., ‚ Касимов К.Н., Власова

Ю.В., Мальцева М.А, Адамчук О.В., Симакова Н.А, Крохина Т.А., Гимадиев

Р.А., Бячков Ю.Н., Георгиев В.М., Краснопевцев Д.В., Тушин А.Ю.,

Ильинский А.В., Масасина А.А.

От СМИ присутствовали представители «Новый Качканар»,

«Качканарский рабочий», «Качканарское время».
От населения присутствовали: Баранов А.Ю., Бабонин А.Л., Рыбаков И.И.,

Шатова Г‚В., Томилова Л.В. Русских Г.В.

Председательствующий на публичных слушаниях Ярославцев А.А. —

глава Качканарского городского округа
Секретарь Масасина А.А. — заместитель начальника управления, начальник

отдела формирования и исполнения бюджета Финансового управления
Администрации Качканарского городского округа.

Слушания проводились в Администрации Качканарского городского

округа в форме массового обсуждения населением муниципального
образования в кабинете 307 с 18-00 ч. до 18-40 ч.

1. С вступительным словом выступил председательствующий на

публичных слушаниях — Ярославцев А.А. и передал слово начальнику
Финансового управления Администрации КГО Савельеву Е.В.

В своем выступлении Савельев Е.В. пояснил, что проект решения Думы

на 2020 год и плановый период 2021 — 2022 годы, основные параметры проекта
бюджета для ознакомления были размещены в средствах массовой информации
— газете «Качканарское время» и на официальном сайте городского округа,
ознакомил присутствующих с основными характеристиками проекта бюджета,

структурой доходов и расходов бюджета, планируемыми направлениями

расходования средств ПО СООТВСТСТВУЮЩИМ разделам И подразделам, ОЗВУЧИЛ



основные мероприятия инвестиционного характера, планируемые в проекте
бюджета на 2019 год и предложил перейти к рассмотрению имеющихся у

присутствующих вопросов и предложений.
2. При обсуждении были заданы вопросы ипредложения:
2.1. В связи с планируемыми на очередной финансовый год

бюджетными ассигнованиями на мероприятия по приспособлению жилых

помещений и общего имущества в многоквартирных домах с учетом
потребностей инвалидов (установка пандусов) депутатом Думы Георгиевым
В.М. было предложено планировать и осуществлять мероприятия по установке

пандусов не только в многоквартирных домах, а учитывать более широкий круг
территорий в организации мероприятий по установке пандусов и с учётом всех

потребностей, в том числе и в рамках реализации программы «Доступная

среда».
Ответ: В проекте бюджета на 2020 год предусмотрены средства на

выполнение мероприятий по установке пандусов в сумме доведенной до

Качканарского городского округа Министерством финансов Свердловской
области — 1149,0 тыс.руб. Сбор информации о потребности в установке

пандусов, направлении расходовании, согласование сумм на осуществление

данных мероприятий производилось Министерством соцзащиты СО.

Предложение депутата учтено в протоколе, в течении года будет

проводиться работа по рассмотрению данного предложения и возможности его

решения.
2.2. Депутатом Георгиевым В.М. был озвучен вопрос о проблемах с

недостаточностью освещенности улично — дорожной сети, территорий

микрорайонов города. Также отмечено, что на территории города внедрялись и

осуществлялись мероприятия подпрограммы по энергосбережению и

энергоэффективности, направленные, в том числе, и на получении экономии при

расходовании энергоресурсов. Было предложено данную экономию направлять
на мероприятия по дальнейшему наращиванию уровня освещенности города.

2.3. С вопросом о проблемах с недостаточным освещением на территории
поселка Форманта, а также 10 микрорайоне дома 43,61 выступили представители
от населения города (Баранов А.Ю.). На территории указанных адресов



проживает много детей— школьников, путь следования детей к месту учебу и

домой в темное время суток с отсутствием освещения не соответствует условиям
безопасности движения.

Ответ: Мероприятия по освещенности решаются поэтапно и по- адресно.
Для обустройства новых линий передач нужна разработка соответствующих

проектов, на сегодня уже заказано 11 проектов, в течении года планируется

реализация. Адреса проблемных районов записаны, в течении года будет

проводиться работа по рассмотрению данных вопросов и возможности их

решения.
2.4. С вопросом о ремонте межквартальных, внутриквартальных дорог,

обустройство тротуаров для школьников в 5 а микрорайоне дома 12,9 выступила

представитель населения города Шатова Г.В. Автомобильный проезд узкий,

автомашины стоят на тротуаре, загораживая и проезд, и путь прохода детей к

школе, делая, тем самым не безопасным маршрут следования детей к

образовательным учреждениям. Данная проблема озвучивается не первый год,
но не решается.

Ответ: В бюджете на 2019 год запланированы средства на обустройство

дорог вблизи образовательных организаций, в рамках проведение данных

мероприятий должны быть обустроены пешеходные дорожки, тротуары по

маршруту следования детей к образовательным учреждениям по проекту «Дом —

Школа—Дом», в том числе и на 5а микрорайоне. Но, по вине субподрядчика,
большинство работ в сезонный срок и срок исполнения контракта не были

выполнены, из 6 млн.руб. освоено 1,3 млн., подрядчику выставлены претензии.
Для решения вопроса с расширением проезда составлена проектно— сметная

документация на расширение сети дороги, в очередном году решение данных

вопросов будет рассмотрено в приоритетном порядке с участием контроля

депутата Думы Тушина А.Ю.

2.5. С вопросом о мероприятиях по благоустройству и уборке зеленых

зон, покосу травы, обрезке деревьев, уборке и санитарной вырубке старых и

упавших деревьев в районе территории телевышки, и за Храмом выступила

представитель населения города Шатова Г.В.



Ответ: Мероприятия по благоустройству территории, озеленению,

покосу травы ежегодно планируется в бюджете городского округа, согласно

заявкам и по согласованию с экологом определяются деревья, предназначенные к

спиливанию. Администрацией городского округа организуются ежегодно

субботники (санитарная очистка территории города), в 2019 году субботники

проводились и ежемесячно, приглашаются к участию предприятия и

организации города, в летний период организуются экологические отряды.
Также предложено начальнику Управлению Образования Мальцевой М.А.

обратить внимание на поддержание в надлежащем санитарном условии

территорий возле образовательных учреждений, примыкающих к данным

зеленым зонам с целью недопущения засорения территории общественных

зеленных зон. На территории городского округа необходимо развивать

волонтерское движение с борьбой по захламленности территории города.

Предложения учтены, в течении года будет проводиться работа по рассмотрению

данных предложений и возможности их решения.
2.6. С вопросам о расшифровке статьи затрат на мероприятия по ремонту

улично — дорожной сети на 2020 год в сумме 28.0 млн.руб. выступил Русских
Г.В.

Ответ: в бюджете на 2020 год утверждены расходы на строительство въезда

в город (планируемы объем ассигнований контракта 2020 года) — 17,6 млн. руб.,

также запланированы средства на софинансирование для получения МБТ из

областного бюджета на ремонт дорог. В начале года в бюджете будет уточнена

сумму остатка неосвоенных средств по контракту на въезд в город за 2019 год.

Также городской округ планирует получить МБТ на ремонт дорог, планируется

отремонтировать ул. Энтузиастов, проспект Дружинников.
2.7. С предложениями в отношении мероприятий по установке «лежачих

полицейских» выступили депутаты Думы Георгиев В.М., Тушин А.Ю. На

территории города по улично — дорожной сети установлено большое количество

«лежачих полицейских», которые затрудняют и создают определенные
неудобства в движении и автомобилей и пешеходов. Предложено осуществлять

мероприятия по установке светофорных объектов, тем самым не загружать



дорожную сеть в местах установки светофоров «лежачими полицейскими», и

одновременно обеспечивать безопасность дорожного движения.
Ответ: Предложения приняты во внимание, будет проводиться работа по

рассмотрению данных предложений и возможности их решения.
2.8. Также депутат Думы Георгиев В.М. выступил с вопросом о большой

роли земельного налога при формировании бюджета, предложил проработать

вопросы, направленные на повышение собираемости налога (рассмотреть

вопросы межевания), тем самым укрепить и пополнить доходную часть бюджета

для решения вопросов местного значения.
На все вопросы были даны ответы Главой Качканарского городского

округа Ярославцевым А.А., начальником МУ «Управление городского
хозяйства» Гимадиевым Р.А., начальником отдела городского хозяйства,

транспорта и связи Администрации Качканарского городского округа Власовой

Ю.В., и начальником Финуправления Савельевым Е.В. Предложения,

поступившие в период проведения публичных слушаний записаны, приняты для

работы.

Заслушав информацию, приняты рекомендации:
1. Считать публичные слушания по проекту бюджета Качканарского

городского округа на 2020 год и плановый период 2021 —2022 годы

состоявшимися.
2. Принять к рассмотрению вопросы и предложения, озвученные в

процессе обсуждения проекта бюджета.

Председательствующий на

публичных слушаниях А.А. Ярославцев


